



PRESSEMITTEILUNG

Einweihung des Seniorenbüros mit Quartierstreff in der Charlottenstr. 11, Heilbronn – Lebendige Nachbarschaft

Heilbronn, 13. Januar 2022. Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) hat ihre Räumlichkeiten in der Charlottenstr. 11 in Heilbronn für ein spannendes Konzept „Seniorenbüro mit neuem Quartierstreff“ im Südviertel umgebaut und an den Verein - Senioren für Andere e. V. - vermietet.

Die LBG engagiert und beteiligt sich aktiv an der Entwicklung im Südbahnhof-Areal Heilbronn. Was mit Gesprächen unter verschiedenen Trägern und Befragungen der Bewohner angefangen hat, wurde nun zu einem erfolgreichen Konzept umgesetzt.

In Zusammenarbeit mit dem Verein Senioren für Andere e. V. und der Stadt Heilbronn wurde das Seniorenbüro mit einem Quartierstreff in optimaler Quartierslage geschaffen. Die ganze Nachbarschaft profitiert von diesem zukunftsweisenden Konzept.

Der Verein Senioren für Andere e. V. Heilbronn hat sich zu einer Institution entwickelt, einer Einrichtung in freier Trägerschaft, die dem Wohl und Nutzen der Allgemeinheit dient und deshalb auch als Seniorenbüro der Stadt Heilbronn von dieser besonders gefördert wird. Mit mehr als 20 „Arbeitskreisen“ umfassen die Aktivitäten die Bereiche Betreuung, Hilfe und Beratung sowie Kultur und Bildung.

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG gehört zu den erfolgreich etablierten Wohnungsunternehmen in Baden-Württemberg. Die Genossenschaft ist ein im Mietwohnungsbau tätiges modernes Dienstleistungsunternehmen mit einem Besitz von über 5.600 Wohnungen in Baden-Württemberg.



Sie hat ihren Sitz in Stuttgart und verfügt über Außenstellen in Heilbronn, Kornwestheim, Ludwigsburg, Stuttgart, Ulm und Friedrichshafen. Die LBG bietet ihren Mitgliedern Wohnsicherheit zu bezahlbaren Mieten, satzungsgemäße Gewinnbeteiligung sowie ein vielfältiges Dienstleistungsangebot. Die Region Heilbronn bildet mit 261 Mietwohnungen einen Schwerpunkt des Wohnungsbestandes der LBG.

Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG mit Sitz in Stuttgart gehört zu den erfolgreich etablierten Wohnungsunternehmen in Baden-Württemberg. Die Genossenschaft besteht seit 1921 und ist heute ein im Mietwohnungsbau tätiges modernes Dienstleistungsunternehmen mit mehr als 60 hauptamtlichen Mitarbeitern, zwei Auszubildenden sowie rund 30 geringfügig Beschäftigten. Mit einem Besitz von über 5.600 Wohnungen sowie 15 gewerblichen Einheiten in Baden-Württemberg, bietet die LBG ihren Mitgliedern Wohnsicherheit zu angemessenen Mieten, Wohnrecht auf Lebenszeit sowie satzungsgemäße Gewinnbeteiligung. Das breite Servicespektrum umfasst ein hohes Instandhaltungs- und Modernisierungsvolumen, Betreuung und Beratung, ASB-Wohnservice, Hausmeisterservice, LBG-Mietertreff, Mehrgenerationenhaus, Senioren-WG, LBG-Gäste- und Ferienwohnungen sowie vielfältige Mieterveranstaltungen. Darüber hinaus leistet die LBG mit ihren Bau- und Handwerkeraufträgen einen wichtigen Beitrag zum Erhalt von Arbeitsplätzen in Baden-Württemberg. Mit einer Bilanzsumme von 277 Millionen Euro und einem Jahresumsatz von über 37 Millionen Euro investierte die LBG im Jahr 2020 rund 29 Millionen Euro in den eigenen Wohnungs- und Immobilienbestand. Als Mitglied der Deutschen Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen e.V. DESWOS engagiert sich die LBG zusätzlich für soziale Ziele. Weiterhin werden soziale Einzelprojekte sowie Vereine und Institutionen in Baden-Württemberg unterstützt. Für ihr Sozialprojekt „Wohnungslosenhilfe in Sigmaringen“ wurde die LBG mit dem Preis Soziale Stadt 2012 ausgezeichnet.

Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Vorstand/ Geschäftsführung

Josef Vogel

Mönchstraße 32, 70191 Stuttgart

Telefon: 0711 25004-40

Telefax: 0711 25004-95

E-Mail: josef.vogel@lbg.de

Internet: www.lbg.de